

# Sieben Vorträge am Kreiskrankenhaus

**ALSFELD** (red). Krampfadern, Sodbrennen, Knieprobleme, Sportverletzungen oder Hernien-OPs: Das Vortragsprogramm am Kreiskrankenhaus des Vogelsbergkreises in Alsfeld (KKA) bringt Experten sowie Ratsuchende zusammen. Die Vortragsabende in der Cafeteria des KKA gewähren einen Einblick in medizinische Fachdisziplinen, mit denen sich viele Menschen im Alltag konfrontiert sehen, zeigen Therapiemöglichkeiten auf und bieten einen vertrauten Rahmen zum Austausch. Über das Jahr hinweg referieren Fachleute des KKA zu verschiedenen Themen.

Los geht das aktuelle Programm am Dienstag, 7. März. Dann spricht Dr. Salima Nabitaka, Fachärztin Gefäßchirurgie am KKA, zum Thema „Wie bekomme ich meine Krampfadern los?“, bevor am Dienstag, 4. April, Dr. Steffen Lancee, Ärztlicher Direktor und Chefarzt der Allgemein-, Visceral- und Gefäßchirurgie, zum Thema „Sodbrennen“ referiert.

## Amputationen verhindern

Am Dienstag, 2. Mai, übernimmt Dr. André Schneider, Sektionsleiter Gefäßchirurgie, und hält einen Vortrag zur Verhinderung von Amputationen.

Am Dienstag, 6. Juni, berichtet Dr. Arno Kneip, Chefarzt der Unfallchirurgie und Orthopädie am KKA, darüber, was es „Neues aus der Knieendoprothetik“ gibt, bevor Dr. Johannes Georg Elsing, Chefarzt der Inneren Medizin, am Dienstag, 5. September, das „Reizdarmsyndrom“ thematisiert.

Am Dienstag, 10. Oktober, referiert Dr. Daniel Rosca, Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie, zur richtigen Behandlung von Sportverletzungen. Den Abschluss der Reihe bildet ein gemeinsamer Vortrag von Dr. Steffen Lancee und Martin Schäfer, Oberarzt Allgemein-, Visceral- und Gefäßchirurgie, zu Leisten- und Nabelbruch-Ergebnissen aus dem Hernienzentrum. Dieser findet am Dienstag, 7. November, statt.

Alle Vorträge beginnen um 19 Uhr. Es gelten die jeweils aktuellen Hygieneregeln am Kreiskrankenhaus.

Eine Anmeldung per E-Mail an [gfsekretariat@kkh-alsfeld.de](mailto:gfsekretariat@kkh-alsfeld.de) ist wünschenswert.